

02 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

idealdigital

Jueves, 2 de marzo de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES] ■ LOCAL

Local

GRANADA

Costa

La demora en el ingreso de las becas asfixia a los alumnos y les obliga a pedir préstamos

Provincia

Algunos bancos dan a los universitarios la posibilidad de cobrar por adelantado las ayudas. Muchos estudiantes no han recibido aún ni la notificación del Ministerio de que son becarios. La Universidad terminó ayer de tramitar todas las solicitudes

Andalucía

Opinión

DEMASIADO retraso. Muchos alumnos de la

España

[Universidad de Granada](#) (UGR) no han recibido aún ni la 'carta' del Ministerio de Educación confirmando que tienen la beca aprobada. Antonia Punzado, tercero de Terapia Ocupacional, es una de esas alumnas.

Mundo

Vivir

Televisión

Titulares del día

Lo más leído

Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos

Galerías

Imágenes del día

Vídeos

Clips Musicales

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LagunaTV

Mujer Hoy

XL Semanal

[CANALES]

Agricultura

Cibernauta

Ciclismo

Descargas | PDF

Entrevistas

Esquí

Formación

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Planet Fútbol

Reportajes

todo trabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku



SOLICITUDES DE BECAS AL MEC. Este curso se han tramitado desde [la UGR](#) unas 18.000. /A. G. P.

Imprimir

Enviar

LAS CIFRAS

F Ayudas del MEC por precios públicos: 600 euros, aunque esta cantidad varía dependiendo de la titulación que se curse.

F Por material: 207 euros.

F Transporte urbano: 158 euros. Por transporte cuando la distancia es de 5 a 10 kilómetros, 164 euros; de 10 a 30, 330 euros; de 30 a 50, 652 euros; y más de 50, 802 euros.

F Residencia: 2.185 euros. Si el alumno paga todos los meses 200 euros -incluimos luz, agua... y la mayoría paga una cantidad superior- la ayuda viene justa. El alumno debe pagar 10 mensualidades. Las cuentas son demasiadas ajustadas. En este caso o le ayudan los padres o tiene que buscar un trabajo para hacer frente a los gastos.

F Compensatoria: 2.085 euros.

F Ayuda de movilidad: Estas son para alumnos que vienen de otras comunidades y la cuantía es superior a los 3.000 euros e incluso a los 6.000 cuando se viene de Canarias.

• 29 millones para alumnos y seis para UGR

Publicidad

La demora en el ingreso de las ayudas al estudio es tal que en ocasiones llega a las cuentas bancarias de los universitarios en marzo, abril e incluso mayo. La situación económica de estos alumnos es asfixiante. Por eso, quienes como Antonia no tienen familiares que puedan echarle una mano, deben acudir a los bancos que contemplan en sus estrategias de empresa estas prestaciones.

Uno de los bancos -hay más- a los que pueden acudir los estudiantes de la [Universidad de Granada](#) (UGR) es al Santander Central Hispano. En ese paquete la entidad diseña un producto para alumnos que deseen percibir inmediatamente el dinero de su beca, concedida tras obtener la credencial de becario. La entidad anticipa el abono tanto de la beca del MEC como las propias de [la UGR](#). El importe que se ingresa es del 100%. El requisito es la domiciliación del abono de la beca en una cuenta del Santander y según anuncia en la información repartida entre los universitarios están exentos de comisiones.

Los universitarios no pueden esperar a marzo a pagar el piso y además tienen que comer. A Juani Robles, alumna de Relaciones Laborales, sí le han ingresado la beca en enero, pero hasta ese mes le ha tenido que pedir dinero a su familia. Luis, alumno de Magisterio, como el año pasado recibió la compensatoria se ha administrado y ha llegado hasta este mes. No obstante, aún no le han ingresado la de este año y ya tiene que pedir dinero. Otros alumnos como Eduardo, también de Magisterio, han optado por pedir el adelanto al banco. «Vivir fuera cuesta mucho y los caseros de los pisos no entienden que a nosotros no nos hayan ingresado aún la beca», espeta. Juani añade que sin la compensatoria, sólo con la de alojamiento y material -unos 2.300 euros-, no se puede vivir durante diez meses fuera de casa.

Los plazos

La responsable del Servicio de Becas, Esther Viseras, explica que desde [la UGR](#) se ha solicitado en varias ocasiones al MEC que se tomen medidas para que se adelante el pago de las becas, aunque por el momento no se ha hecho nada. Viseras admite que es complicado: «Lo primero es que el plazo para entregar la beca del MEC está abierto hasta el día 31 de octubre y después se tienen que estudiar caso por caso y comprobar datos». En [la UGR](#) terminaron ayer de tramitar todas las becas de este curso, más de 18.000. A estas cifras hay que sumar las alegaciones que se han visto.

En las becas de régimen general del MEC lo máximo que puede percibir un alumno son 2.185 euros de residencia, 2.085 de compensatoria, unos 600 de precios públicos -esta cantidad varía- y 207 en material. Una cantidad suficiente para muy pocos y escasa para la mayoría.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENET

0000000000
vocento
0000000000

02 de Marzo de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
publicidad		